

Les Canadiens d'origine asiatique nous aideront sans doute tout autant à nous ouvrir au Pacifique. Et ils constituent déjà une force formidable. Mais en l'an 2000, ils constitueront une force de un million de Canadiens qualifiés qui favoriseront activement nos intérêts nationaux.

Voici donc, en résumé, notre plan pour aider les Canadiens à se donner le monde comme horizon.

- utiliser le GATT comme moyen d'accroître nos débouchés globaux;
- utiliser l'Accord de libre-échange comme clé de notre capacité de livrer concurrence au pays et à l'étranger;
- aider les Canadiens à se donner le monde comme horizon en axant nos efforts sur les trois méga-marchés que sont les États-Unis, l'Europe et la région Asie-Pacifique;
- développer au pays une culture commerciale extravertie en aidant les Canadiens à penser globalement, mais aussi à agir localement;
- nous assurer que toutes nos politiques - de la fiscalité au transport - sont une partie de la solution, et non une partie du problème.

C'est là notre objectif. Et si nous travaillons ensemble, je ne vois vraiment pas pourquoi nous ne pourrions pas rejoindre les nations du premier rang et édifier un Canada encore meilleur et plus fort.

Je vous remercie.